



Heizen auf der Bühne hinter der Kirche den Besuchern ein: Die Band **Royal Party Society** sorgt für gute Laune im Publikum.



Im Kinderland probieren immer wieder die Jungen und Mädchen am Stand der **Tus-Empelde-Maddocks** das Inlinehockeytorwandschießen aus.



Auf dem Verbindungsweg zwischen Kirchplatz und Kinderland sind auch regelmäßig Jugendliche mit **Luftballons** für einen **Weitflugwettbewerb** zu sehen.

Partymarathon lockt Tausende Besucher an

Ronnenberg Stadtfest ist Publikumsmagnet

Nur ein kurzer Regenschauer, viel Publikum und alles völlig friedlich: Die Stadtfest-Bilanz kann sich sehen lassen. Tausende von Menschen haben am Wochenende rund um die Michaeliskirche in Ronnenberg einen dreitägigen Partymarathon erlebt – mit Livemusik, Kinderaktionen und prominenten Gästen.

VON INGO RODRIGUEZ

RONNENBERG. Sie hatten wieder den richtigen Riecher: Bereits nach der ersten Partynacht grinsten die Macher vom Organisationsverein Stadtfest Ronnenberg (Stafero) zufrieden. Die Feier an der Michaeliskirche war mit einem 30-Minuten-Kurzauftritt der bekannten Schlagersängerin Michelle eröffnet worden – Autogrammstunde inbegriffen. „Dann sind die vielen Besucher gleich da geblieben – so war der Plan“, sagte Stafero-Sprecher Gunnar Eicke.

Die Sängerin war schon längst in

der reservierten Suite des Bentherr Berg Hotels verschwunden, da kam die Feier so richtig auf Touren – mit Nonstop-Livemusik auf zwei Bühnen. Vor allem die Rockkantine und Dete Kuhlmann spielten an den Abenden vor dicht gedrängten Publikumsreihen. Und: Unschöne Zwischenfälle blieben aus.

Der Sonnabendnachmittag gehörte traditionell den Kindern und Familien. „Sogar das Kuchenbüfett im Saal der Kirchengemeinde war ausverkauft“, sagte Eicke am Nachmittag. Dann ein kurzer Schreck am Abend: heftiger Regen, aber nur zehn Minuten. Gleichwohl: Mal ein kurzer Regenschauer oder Wolken am Himmel? Davon lassen sich hartgesottene Feierbiester aus Ronnenberg und Umgebung nicht abschrecken. Gestern läuteten die Pfundskerle beim Tiroler Frühshoppen vor gut gelaunten Frühauftretern das Finale ein. Für einen gelungenen Ausklang sorgte der bekannte Purple Schulz.



Auch Chorgesang: Der **Männergesangverein Concordia** singt am Sonnabendnachmittag ebenfalls hinter der Kirche vor einem großen Publikum. Rodriguez (7), Privat



Harmonie im Fahrtwind: Florian Lührs genießt mit Tochter Paula (2) im Kinderland eine Runde im großen **Karusell** vor dem Kirchenkreisamt.



Lautes Summen hinter Fensterglas: Jochen Scholz (links) vom **Naturschutzbund Ronnenberg** zeigt Malte (13) einen Teil eines Bienenstockes.



Mit Vollgas, aber nur realistisch inszeniert: Auch der **Fahrsimulator** am Dekra-Stand lockt immer wieder Kinder und Jugendliche an.